

園だより12月 No10

# どんぐりっ子⑥

池内幼稚園  
H26・12・1(月)

## 朝からおはよう!

随分と朝晩は寒くなってきました。再開しました「挨拶カード」や、クラスの取組等で、元気に「おはよう!」と自分から挨拶をしてくれる子ども達が増えました。(職員も同じように感じているようです!) 僕の思春期に「寒い朝」という歌があり(吉永小百合が歌っていました)その始めの歌詞が『北風吹く抜く寒い朝も、心一つで温くなる……』です。この歌詞のように、朝から元気に大きな声でおはよう!という挨拶で、一日がとても気持ちよくスタート出来ます。

おかげで、僕も苦手な寒さに負けないように過ごせています。



## 年長は最後の発表会

今度の日曜日「クリスマス発表会」です。今、仕上げの真っ最中です。出来るだけ練習の様子を見にいらしていますが、子ども達は楽しんでやっているようです。僕は、職員にそれぞれのクラスの練習を見に行つて欲しい!という事を言っています。それは発表練習する子ども達にも刺激になるし、見ている子ども達にも刺激になります。お互いに「恥ずかそうにせず頑張っているなあ!僕も私もやらなくては……」そんな気持ちになるはずですよ。

また、年長は幼稚園最後の発表会です。秋の運動会等を通して一段とたくましくなってきた様子を年長の保護者だけでなく多くの保護者の方にご覧頂きたいと思います。

当日は、今までの発表会のアンケートを参考にして

- ①年中・年長の登園時間を別々にして、少しでも駐車スペースの確保に努めました。
- ②両サイドからのビデオ撮りは、三脚の場合のみとしました。
- ③年長の発表後、出来るだけ早く降園出来ように職員で打ち合わせました。
- ④もう一つありますが、これは当日までお預けです!

## クリスマス発表会

## 12月 主な予定

- 12/7(日) **クリスマス発表会**
- 8(月) 振替休日
- 9(火) **年長個人懇(~18迄)**
- 12(金) 誕生会10:15 クリスマス会
- 17(水) 12月コロコロ広場(未就園児親子)
- 24(水) **終業式 午前保育 早朝あり 延長なし**
- 25(木) 冬休み 預かり保育①
- 26(金) 預かり保育②
- 1/5(月) 預かり保育③
- 6(火) 預かり保育④
- 7(水) 始業式 午前保育 早延長あり
- 8(木) お餅つき
- 13(火) 年少個人懇(~19日)
- 23(金) 誕生会 10:50

※誕生会は10:15~で、その後のクリスマス会の参観はありませんので、ご了承下さい。



## 12/13 第3回資源回収

本年最後の資源回収を13日(土)に実施する予定です。年末に向けて、お家の中で「新聞紙・雑誌類・段ボール」「アルミ缶」がありましたら、ご協力をお願いします。

- ①園バスでアルミ缶を預けて頂く場合、降園時のバスでお願いします。登園時は、子ども達の手荷物等で一杯になります。
- ②収益金の使い方は、12/12(金)本部役員会で決定して、保護者の皆様にはお知らせをします。

## おしゃべり

◆いつもの言葉ですが、「早くも師走です!」。二学期は、沢山の行事や活動がありました。子ども達は、それを節目として自信を付けて心身が大きく育つてきました。特に「秋の運動会」の取組は、子ども達にとっては大きな節目だと実感しています。そして、クリスマス発表会の練習をしている様子を見ると、「やっぱり年長さんだなあ!自信が表情に表れているなあ!」年中さんも随分とお兄さんお姉さんになってきたなあ!ちょっとたくましくなってきた年少さん!満三さんも、すっかり幼稚園児になったなあ!……。その成長した姿の一端をクリスマス発表会でご覧頂きたいと思います。

◇サツマイモのお世話になってる地域の方(五名)に、年中&年長の当番の子ども達八人でお礼を言いに行きました。子ども達が美味しそうに食べている写真を持って、それを「いつもお芋を作ってくれてありがとう!」と言って五名の方に渡しました。とっても喜んで頂きました。

◆インフルエンザの流行る季節になりました。別途、お知らせもしていますが、池内幼稚園では園児がインフルエンザに感染した時だけでなく、家族の方が感染された場合も「休園」をしてもらっています。これは、感染拡大を防止するためで、「欠席でなく出席停止扱い」にしています。おかげで、この数年は園児の感染拡大防止に大変効果があります。ご理解・ご協力をお願いします。